

Junto al nuevo embajador Peter Camino: Embajada de Perú en Chile celebra su Día Nacional



El canciller Alberto van Klaveren y el embajador de Perú en Chile, Peter Camino.



Carmen de Menchaca, señora del embajador de Perú en Chile, y Manuel José Ossandón, presidente del Senado.

YASNA KELLY, JOSÉ TOMÁS ARRIAGADA y FRANCISCA OLIVARES.

El pasado jueves, en los jardines de la residencia de la Embajada del Perú en Santiago, se celebraron los 204 años de independencia del país vecino, que hoy, 28 de julio, se cumplen de manera oficial. Al encuentro asistieron autoridades, embajadores y representantes de distintos ámbitos de la sociedad. "Para el Perú, el vínculo con Chile no es solo un vínculo importante y especial, es un prioritario. Es un vínculo concebido como una relación de Estados, que debe ser vista y entendida con una lógica de futuro, no de competencia, sino de complementariedad y asociabilidad", expresó el embajador de Perú en Chile, Peter Camino, quien hace casi tres meses comenzó su labor en nuestro país.

Por su parte, el canciller Alberto van Klaveren expresó que "acompañar al Perú en esta significativa fecha no es solo un honor, es también una oportunidad para reafirmar la solidez de una relación bilateral que ha sabido transformarse, madurar y proyectarse con visión de futuro". Luego agregó que "para Chile, el Perú no es únicamente un país vecino. Es una nación hermana, con la que compartimos una historia desafiante e inspiradora. Una historia que hoy nos permite caminar juntos, desde la confianza mutua, hacia una agenda común orientada al bienestar de nuestras ciudadanías".

Posteriormente se dio paso a las celebraciones con una gran y exquisita variedad de propuestas gastronómicas peruanas y animada música y bailes.



Iván Moreira, senador y presidente de la comisión de RREE. del Senado, y Samuel Fernández.



Arturo Alessandri C.; Aurora Williams, ministra de Minería; el arzobispo de Santiago, cardenal Fernando Chomali, y Rodrigo Urquiza.



El embajador de Perú en Chile, Peter Camino, al saludar a Cristían Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio.



Francisco Chahuán, senador; Georgina Núñez; José Miguel Insulza, senador; y Carlos Schaeffer, director del diario "El Mercurio".



Mayra Kohler y Holger Paulmann, presidente de Icare.



Giuliana Paredes y el consejero Ivan Aybar, jefe del Departamento de Cultura y Prensa de la Embajada de Perú en Chile.



Eduardo Aninat y Juan Eduardo Errázuriz.



Fernanda Ramos, Florencia Cummins y Guido Girardi.



Alfredo Dabancens e Inés Chocano junto a Antony Siqueiros, quien entregó a los invitados un prendedor inspirado en la tradición peruana.



Durante el gran brindis que se realizó con pisco sour para celebrar el Día de Perú, algunas de las autoridades nacionales e invitados junto al embajador Peter Camino y su señora, Carmen de Menchaca.



Teruca Martínez, el embajador emérito Mariano Fontecilla, María Eliana Simian y Teresita Sahli.



Paula Gutiérrez, Gabriel Carvajal y Cecilia Puga, directora del Museo Chileno de Arte Precolombino.



Francisco Undurraga, diputado, y José Manuel Edwards, senador.



José Miguel Capdevila, Verónica Foxley y Milenko Skoknic.



Maricruz Gómez de la Torre y José Rodríguez Elizondo.



Drina Rendic; Jorge Andrés González Granic, director ejecutivo de la Fundación Cultural de Providencia y Patricia Arancibia.



María Teresa Villena, Alicia Correa y Andrea Muñoz.